



LUXURY
REAL ESTATE

7 Pièces

1234 m²

Réf. 82473253

7 000 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa qui ne manquera pas d'impressionner. Nichée dans un emplacement de choix à proximité du Grand Hôtel à Saint Jean Cap Ferrat, cette propriété bénéficie d'un état impeccable et de luxueuses finitions. Récemment rénovée, chaque détail a été soigné pour votre confort. Le salon et la salle à manger spacieux offrent une ambiance parfaite pour recevoir, tandis que la cuisine indépendante entièrement équipée fait le bonheur du chef. La villa comprend six chambres généreuses et cinq salles de bains élégantes, offrant un vaste espace pour la détente et l'intimité. Pour plus ...

Discover this superb villa that is sure to impress. Nestled in a prime location near the Grand Hotel in Saint Jean Cap Ferrat, this property benefits from impeccable condition and luxurious finishes. Recently renovated, every detail has been taken care of for your comfort. The spacious living and dining room provides the perfect ambiance for entertaining, while the fully equipped separate kitchen is a chef's delight. The villa features six generous bedrooms and five elegant bathrooms, offering ample space for relaxation and privacy. For added convenience, a staff apartment is included, with a ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240 EZE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

